
【高校一年生　Ｍ・Ｔ君】

　僕は今、工業系の高校へ通っています。学校の友だちからは、「工業系なのに塾に行っ

て何を勉強するのか？」と言われますが、大学進学を志す僕にとって、この塾は大変役

に立つ塾なのです。なぜなら、この塾には他にない要素があるからです。それは、予定

通りの時間の中でも、勉強のペースによって早く帰らせてもらえたり、また逆に補習の

為、帰りが遅くなることがあります。一人一人の状況をよく把握して授業を進めてくれ

るので決して苦になりません。だから僕は、この塾を「完璧になるまで勉強する」だと

思っています。松井先生の予定を過ぎても勉強時間を惜しまない考えが僕の身にもつい

てきました。３年間受験勉強をする僕にとって一番大きい事だと思っている。また、勉

強の反面、塾全員で遊びに行ったりし、教科書では学ぶことができない事も身につきま

す。このように、自分にあった勉強が楽しくできるのでやめたいと思ったことは一度も

ありません。


